

# *Deux bonnes nouvelles pour les échecs à Cuba*

---



La Havane, 8 nov. (RHC).- L'actualité des échecs à Cuba est marquée par deux bonnes nouvelles. La première le retour du Grand maître Leinier Domínguez aux compétitions. Et puis, la promotion de la première cubaine à Maître international sans distinction de sexe.

Leinier Dominguez avait demandé un congé et cette demande a été très suivie et commentée chez nous car il s'est absenté de plusieurs tournois importants, cette année pour cette raison.

Carlos Rivero, commissaire national des échecs, a précisé dans des déclarations à la presse qu'il avait argumenté un haut degré de fatigue après longtemps de compétitions presque sans pause. Leinier Dominguez a profité du fait que ce n'était pas une saison de championnats mondiaux pour faire une pause.

La seule exception, le Grand Prix de Saint-Louis, aux États-Unis, disputé à la mi-août où sa partie avec Garry Kasparov a enthousiasmé ses amateurs à Cuba.

«C'est le rêve de plus d'un joueur d'échecs et l'invitation qu'on lui a faite s'avère une reconnaissance car il est considéré parmi les meilleurs joueurs des parties rapides au monde.»

Dans quelques jours seulement, Leinier Domínguez se présentera de nouveau à un tournoi de parties rapides. Toujours à Saint-Louis, aux Etats-Unis. Cette fois-ci, c'est le Champions Showdown et Leinier Dominguez se mesurera au Nord-américain Wesley So.

Sa participation à ce tournoi est attendue comme son retour à la compétition.

**Par ailleurs, Lisandra Ordaz est devenue, il y a quelques jours seulement, la première cubaine dépassant les 2 mille 400 points ELO et elle est sur le point d'être promue à Maître international sans distinction de sexe.**

**Au tournoi Don Modesto Castellon qui s'est disputé à Mérida, au Mexique, Lisandra Ordaz est arrivée aux 2 mille 414 points après avoir gagné ni plus ni moins que 20 parties.**

C'était la condition qu'il lui restait à remplir après avoir obtenu trois normes, au mémorial Capablanca 2010, à l'Open du Panama en 2011 et au Carlos Torres, du Mexique, en 2013.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/146869-deux-bonnes-nouvelles-pour-les-echecs-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**